



鴨川だより

第11号 令和5年9月22日

生徒が主体的に未来を創る学校

先生の働き方改革が求められています！

【生徒のみなさんへ】

学校の先生は、昔では子どものあこがれの職業でした。しかし今は、魅力のない職業になっています。がんばっても保護者の方から評価されず批判され続ける、時間外労働時間が多すぎる、休みがない、生徒からも悪く言われ続ける。そういうブラック業種となっている現状があります。

実際、時間外勤務時間は小学校117時間、中学校143時間となっていて、労働基準法で過労死ラインとされている80時間をはるかに上回っている状況です。生徒のみなさんはどう思いますか？先生たちはみなさんが帰宅した後も生徒指導対応や授業準備、事務処理、保護者対応等で法律を超えた時間外労働をしています。荘内中でもいろいろな働き方改革をしていますが、同じような現状です。

これでは、みなさんも先生になりたいとは思いませんよね。だから変わっていかねばなりません。ぜひ知っておいてください。みなさんのために時間外労働をものともせず頑張っている先生たちの努力を。

【保護者のみなさんへ】

教育現場は先生希望者がおらず人手不足となり、大量退職期を経て、すさまじい若返りになっています。おそらく保護者の方が経験した中学時代の教員年齢構成ではなくなっていると思います。

経験が乏しい若手教員が大半を占める学校組織を工夫しながら運営しているのが今の学校現場の実態です。だからこそ本校では、かつてのような担任制ではなく、学年団全員で生徒を見ていくようにしています。よって「担任が〇〇先生だから」という話にならないようにしています。学校としては、学年団全員で生徒を指導支援するとともに、各学年で相互に話し合いながら学校全体の質の高い教育の提供に取り組んでいます。応援してやってください。

今一度確認してください。

①教職員の勤務時間は8:20～16:50です。

遅くとも19:00には帰ろうと声を掛け合っています。

②留守番電話対応は18時開始です。

③朝の欠席連絡はフォームでお願いしています。電話での連絡はできるだけ控えてください。

④教職員には捜査権はありませんので、学校外の問題行動(SNSTラブル)等の事案の立証等は困難な場合が多いです。学校外で問題が発生しないよう各家庭でルールづくり等をお願いします。

※生徒アンケートではSNSについて家のルールは決めていないという生徒が48%でした。

※SNS等で根拠のないビックリするようなウワサが広まっていることがよくあります。

そういう時代なのかもしれませんが、生徒間、保護者間でウワサが広まるのが人権侵害問題になることもあります。大人も子どもも気を付けないといけない世の中ですね。

働き方改革



一人で悩まないで！「荘内よろず相談窓口」あるよ！

ネット相談窓口を開設しています。悩みがあったら相談してください。

なんでもOK！まずは相談を！！

右のQRコードからフォームに入力して送信してください。

Chatを招待しますので、ゆっくり話を聞かせてください。



【地域・保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。右のQRコードでご覧いただけます。

